



HORA CERO

VENÍA AL IMSS EN AMBULANCIA; CHOCA Y SE MATA

PUDO MÁS LA MUERTE, PATRICIA TENÍA CITA CON EL TRAUMATÓLOGO CUANDO UNA PONCHADURA DE LLANTA CAUSÓ QUE LA UNIDAD SE ESTRELLARA CONTRA UN ÁRBOL.



LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Martes 2 de Abril de 2024

Año XXXVII No. 13,398
Sabinas, Coahuila



Asesinan a candidata de Morena en Celaya

Con apenas dos días de campaña, Gisela Gaytán Gutiérrez, candidata de Morena a la Alcaldía de Celaya, fue asesinada a balazos durante un recorrido que realizaba en la comunidad de San Miguel Octopan.



Reporta Fiscalía 2 desaparecidos

Eran cuatro, pero dos ya fueron localizados

ELIZABETH MONROY/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Se registran reportes de personas desaparecidas en la región carbonífera en los últimos días, el Delegado de la Fiscalía General en la Región Carbonífera Ulises

Ramírez Guillén, da a conocer algunas situaciones.

En el tema de la joven Sabinense de nombre Vanessa, que se ha hecho viral su búsqueda en redes sociales, se reportó desaparecida desde el pasado viernes, mencionan los familiares que no contesta el teléfono, ni redes sociales.

LOCAL / PÁG. 2

Reparará Infonavit viviendas dañadas

POR GRANIZO

Este jueves 4 de abril, la sala de Cabildo de la Presidencia Municipal en Sabinas será el punto de encuentro

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Sabinas, Coah.- Este jueves 4 de abril, la sala de Cabildo de la Presidencia Municipal en Sabinas será el punto de encuentro para aquellos acreditados del Infonavit, con crédito vigente (que garantiza el seguro) que hayan sufrido daños a causa de la tormenta de granizo del pasado 15 de marzo, señaló el profesor Mario Alberto Muñoz Nájera secretario del Ayuntamiento. La atención estará a cargo de la licenciada Irma Ale-



jandra Benítez Montañez, gerente de servicio de la dependencia con sede en Monclova.

En una colaboración especial con el gobierno municipal de Sabinas, se ha organizado este evento para ofrecer atención exclusiva a los afectados,

brindando asesoramiento y orientación sobre los pasos a seguir para hacer valer el seguro de cobertura nacional y programas de apoyo disponibles.

La atención se llevará a cabo en un horario de 10 de la mañana a 2 de la tarde, proporcionando un es-

pacio amplio para resolver dudas y realizar trámites relacionados con los daños sufridos. El único requisito para participar es traer consigo los datos del crédito de Infonavit, facilitando así el proceso de atención y gestión.

LOCAL / PÁG. 2



Coahuila 1er lugar en producción de vehículos

Gracias a su clúster automotriz y a la fabricación de equipo ferroviario y aeroespacial, la entidad destaca en los indicadores del INEGI

LOCAL / PÁG. 9

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

EN COLONIA LAS FRUTAS

Atenta mujer contra su vida

Recibió atención por parte de paramédicos de la Cruz Roja

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



MINERAL DE PALAÚ, COAH.- Una mujer intentó suicidarse las primeras horas de este lunes, cortándose ambos brazos, siendo auxiliada por paramédicos de la Benemérita Cruz Roja Mexicana.

La fallida suicida responde al nombre de Erika Guadalupe N de 35 años de edad con domicilio en calle Guayaba, número 718 de la colonia Las Frutas.

Tras recibir atención pre hospitalaria, los elementos del cuerpo de emergencia menciona-

ron que no era necesario trasladar a la mujer a un hospital pues las heridas que se realizó no eran profundas.

Fue la madre de Erika quien narró, sostuvo una fuerte discusión con su hija la cual mencionó que ya en esta vida no podía estar, auto flagelándose en un arrebato de desesperación.

Afortunadamente este hecho no pasó a mayores, gracias a que la progenitora observó a tiempo el acto de su hija la cual requiere de atención psicológica de inmediato.



Dejará Morena "hiper deuda" de 372 mil mdd

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

El gobierno federal de Morena dejará una hiper deuda a los mexicanos, estimada en 372 mil millones de dólares más, según reportes de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Ello significa que, durante la administración de la 4T, creció un 58 por

Cada habitante deberá 130 mil pesos

ciento la deuda pública de nuestro país.

Bajo ese panorama, el actual sexenio de Morena heredará una deuda por habitante de 130 mil pesos al final de su gestión.

En su último informe de los Principales Indicadores de las Finanzas Públicas, la SHCP reveló que, el sexenio de la 4T dejará a la



próxima administración una deuda global de 16.9 billones de pesos.

La deuda pública es el dinero que el Gobierno pide prestado en los mer-

cados financieros para financiar su déficit, es decir, la falta de ingresos propios reales.

LOCAL / PÁG. 2